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自治基本条例（仮称）に関する懇談会 傍聴者アンケート 
第 17回実施分（平成 29年 12月 20日開催） 自由記載欄 

 

○ 今回の懇談会で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してください。 

・骨子案の提出とともに、懇談会から、条例化についての具体的プロセスについて提言をして頂くことは

必要であると思います。是非検討をお願いします。 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

・「人権」の議論は興味深いものがありました。国レベルで「人権法」「人権憲章」さえ制定していな

い現状の中で、また地方分権がすすめられている現状の中で、「人権」という言葉を基本原則の中

にもり込むのは、自治の現場に混乱を呼び込む可能性が大きいと思います。逆に言えば、もし基本

規則にもり込むなら、武蔵野市独自の「人権憲章」ないし「人権条例」の制定が不可欠になると思

いますが、そのようなことが可能でしょうか？ 

 

 

 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 


